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EESOLUTION MSC.S83(67)
(adepted m 5 Deceuiber 1996)

ADOPTION 0F AENMT TO THE INTERNATIONAL CODE FOR TH1E
CONSTRUCTION AND EQUKMENT 0F SKIFS CARYING DANGEROUS

CEMCALS IN SULK (]MC CODE)

TH1E MARIIE SAFETY COMNUMITE,

RECALLING Article 28(b) of 1h. Conventio on 1h. Inntonal Mariime Organialon
tecrin h fuin s of *he Comme,

RECALLING ALSO resolution MSC.4(48) by which ît adopted lte Intrnional Code for die
Conmwstuto nd EquipmnM of Ships Carying Dangeron Clietraal m BuIk ([BC Code),

RECALLING F3RTIIER article VII(b) and regulatin VII/. 1 of the Internatioal Conventon
for lh. Saf.ty of Life at Sea (SOLAS), 1974, as arnended, conceng &h. procedure for ameding the
ISC Code,

SEIG DESIROUS of keeping the IBC Code up to date,

HAVING CONSIDMRD, ati ha sixty-sevent session, andmeat te Code propsed and

cirelad naccordance wh arce VI(b)<i) of 1h.SOLASConvention,

CONSIDE1UNG ixa it is hiWhy desirable for te provisions of the IBC Code, which are
munedatoey nider boht t enonal Convention for th. Preventon cf Pollution from Ships, 1973, as
modified by the Protocol of 1978 îulating tereto, (MIARPOL 73/78) and the 1974 SOLAS Convaition,
to Teai identical,

1. M MPT, in accordaue wit article VIH(bX(iv) cf the SOLAS Convention, amndmnts te, te
Code te iex of wbnch 15 set outra te Asmex ic lh. present resolution;

2. DETEINM S, lu accodanc 'it artce VIII(bX(viX(2)(bb) of the Convention, ti lte
medments shail b. dmned Io bae been accepted on 1 Juiuary 1998, unless, prior to 9Mt date, MMr

im one tird of *e Ccntacting Govenent totle SOLAS Convention or Comtracting Govemns
e conbed merchuit flemt of wbidi constitute not luss ilum 50%/ cf t.e grous tonnage of the worlid's

marchant fleet, have notified toi objectios te *e ammndments;

3. NVITES Contradng Gov-rmîentsto note tant, in accordance it aruicle VII(b)XviX2) of te
SOLAS Convention, tbe amendments s"a enter rate force on 1 July 1998 upon tw eaceptm n
accordance with paragraph 2 above;

4. REQUESTS the Secretary-General, in confornîity 'nit article VIII(bX(v> cf the SOLAS
Convention, te transmit certified copies cf t.e preseni resolution nd the test of the a-edmt
contained in the Aunes te ail Contracting Govemmrenis to the SOLAS Convention,;

5. FUKI1ER REQUST the Seamw Genrt tanmit copies cf ibis resolution and lus Aines
to Merabers of the Organi zation, whicli are not Coutracting Govemnments te the SOLAS Convention.



RESOLION MSCJ8(67)
(adoptée le S décembre19P6 )

ADOMTON D'AMENDENMT AU RECUEIL INTERNATIONAL, DE REGLES
RELATIVES A LA CONSTRUCTION ET A L!EQUIPEMENT DES NAVIRES

TRANSPORTANT DES PRODUIMI CHIMQUES DANGEREU
EN VRAC (RCUEIL uC)

LE COMiTE DE LA SECURITE MARM94,

RAPPELANT mmdcrJ 28 b) de la Conventiont portant créaton de l'Oransato maritime
mnternationakt qui a trait auxs fondcions du comité,

RAPPELANT EGALEMIENT la résolution MISC.4(48) par laquelle il a adopté6 le Remui
international de règles relatives à la construction et à réqu#pmmit des navires rnspoim des produits
chimiques dangereux en vrac (Remua IBC),

RAPPELANT EN OUTRE l'article VIII b> et la règle Vil/S de la Convention internationale
de 1974 pour la sauvegarde de la vie humaine en mer (Convention SOLAS), telle que modifiée,
concerit, la procédure d'amendement du Recueil IBC,

DESIREUX de veiller à la mise à jour du Recueil IBC,

AYANT EXAM'vINE, à sa soixante-septième session, les amendements au Recueil qui avaient été
proposés et diffusés conformément à l'article VII b) i) de la Convention SOLAS,

JUGEANT hautement souhaitable que les dispositions du Recueil IBC qui sont obligatoires à la
fois en vertu de laConvention internationlale de 1973 pour la prévention dela polution par les navires,
telle que modifiée pari.e Protocole de 1978 y relatif (MARPOL 73/78>, et de la Convention SOLAS
de 1974 demeurent identiques,

1 . ADOPTE, conformément i l'article VII b) iv) de la Convention SOLAS, les amendements au
Recueil dont le texte figure on annexe à la présente résolution;

2. DECIDE, conformément à l'article VIII b) vi) 2) bb) de la Convention, que les amendements
seront réputés avoir été acceptés le 1 er janvier 1998 à moins que, avant cette date, plus d'un tiers des
Gouvernemnts contractans à la Convention SOLAS, ou des Gouvernements contractants dont les flottes
marchandes représentent au total 50 % au moins du tonnage brut de la flotte mondiale des navires de
commerce, n'aient notifié qu'ils élèvent une objection contre ces amendements;

3. INVITE Ies Gouvernements contractants à noter que, conformément à l'artcle VIII b) vu)> 2> de
la Convention SOLAS, les amendements entreront on vigueur le 1 er juillet 1998 lorsqu'ils auront été
acceptés dans les conditions prévues au paragraphe 2 ci-dessus;

4. PRIE le Secrétaire généra&. on conformité de l'article VIII b) y> de la Convention SOLAS, de
communiquer des copies certifiées conformes de la présente résolution et du texte des amendements
figurant on annexe à tons les Gouvernements contractants i la Convention SOLAS;

5. PRIE EN OUTRE le secrétaire général de communiquer des copis de la résolution et de son
annexe aux Membres de l'Organisation qui ne sont pas des Gouvernements contractants à la
Convention SOLAS.



ANNEX

AMENM TO TU1E INTEENATION-Lj CODE FMR TIM1
CONSTRUCTION AND EQUJFMENT 0F SIFS CARRYING

DAr4GEROUS CHEMICAILS IN SULK (BC COD>E)

CE[AFmE 1 - GENEILAL

1 The fOI1owig new paragMah 1-3M2A is added afiur eisîing pararaph 1.3.22:

*1.3.22A RcgIdstehdar plabeormaimail standards acceptable
lt. oeAmWudn or standards laid dom~ and maintained by am oruîzam wich complies
wlth e stadard adopWe byihbe Orgmnizatio and %lich is recognized by t.e Adminstraton."

CHAPTER 2 - 8111F SURVWVAL CAPABIIJTY ANM LOCATION 0F CARGO TANK

2 -11 pmugauph 1.3-3, tbe word "shoud be a tp acceptable to 1he aist d a&rm duleted
and 1h. words "aid shoulàd comPlY with recog0nized standards" are add.d at a d of th. pargraph

CKÀPTER 3 - SKIF ARRANGEMENTS

3 ln paragraph 3.2.3, in the fourth sentence, t.e words "pemittad by t.e Admiuis~am are
raplaoed by t.e word "fit.d".

4 In paragrapli 3.7. 1, in t.e firt sentence, the word: "Subet1 oteapproval of th. Admiistration,"
nre deleied adte word "cargo" is repaoed by t.e word "Cargo".

CKAFTER 4 -CARGO CONTAINNENT

5 In paragraph 4.1.3, in t.e Ihird sentence, the words "wccoding o t.e standards of t.e
* . . son are rqlaced byte words "acording Io recognzed standards-.

6 In paragraph 4.1.4, i lh. second sentence, t.e word: *acccsdlug to the standards of th.
Admlmm0n"are M.laced byte words "accordiug to recopizsd standards".

CHAPTER 5 - CARGO TRANSIER

7 In paragrap 5.1. 1, t.e de 0ito f 1h. efficimicy factor "e" is rq>laced byt. followlng:

e - effikleDcY factor equal 10 1.0 for seauless pipes aud for logtdmfyor spiraly
welded pipes, deivered by approv.d -uau f welded pipes, which are
considered eqtxivalsst 10 uemieus pipes whem non-esutctive testiug on welds is
carrid in abcordance with recogized standards. ln oth.r cues, an eificiency factor
Of leu tan 1.0, in accrdanco wi*hrecogized standards, may b. required depenilg
on the 'nnfctrn rocs."



AMENDEENM AU RCUEIL INTERNATIONAL DE REGLES RELA11VES A
LA CONSTRUCTION ET A L'EQUIPE4M DES NAVIRES TRANSPORTANT

DES PRODUITS CHMIQUES DANGEREUX EN VRAC
(RECUEIL BC)

CHAPITRE 1 - GENERALITE

1 Ajouter le nouveau paragraphe 1.3.22A suivant après le paragraphe 1.3.22:

'l.3.22A Les normes recomes sont les normes internationales ou nationals applicables jugées
acceptables par r'Administration ou les normes définies et appliquées par unoraim
satisfaisant aux nonnes adoptées par l'Organsaion et recornu par rAdmnistaton.-

CHANITRE 2 - CAPACITE DE SURVIE DU NAVIRE ET
EMPLACEMENT DES CIERES A CARGAISON

2 Au paragraphe 2.3.3, supprimer les mots "devraient fte d'un type jugé acceptable par
l'Administration et" et ajouter les mots "et devraiet satisfire aux normes reconnue à la fin du
paragraphe.

CHAPITRE 3 - DISPOSITION DU NAVIRE

3 Au paragraphe 3.2.3, dans la quatrième phrase, supprimer les mots OlAdminhstaton peut
cependant autoriserm et ajouter, à la fin de la phrase, les mous "peuvet tre installése.

4 Au paragraphe 3.7. 1, dans la première phrase, supprimer les mots "sou réserve de l'approbation
de T'&ùsu n "et mettre une majuscule au premier mot de la phrase ainsi modifiée.

CHA4PIRE 4 - SYSTEME DE STOCKAGE DE LA CARGAISON

5 Au paragraphe 4.1.3, dans la troisième phrase, rernplacer les mots "conformément aux normes
de TAdmninsmLaton" par les mots "confonnénmgn aux nonnes reconnues".

6 Au paragraphe 4.1.4, dans la demixime phrase, remplacer les mots "conformément auxr normes
de T'Adminaton" par les mots *conformémenst aux nonnes reconnues".

A CARGAISON

icient d'efficacité "e" par la suivante:

ix sans soudure et nour les bwnm !w



8 In paragrapth ... ,tii. astoeis end related toommoe are dèleted.

9 ln paragraph 5.1.6.3, tfe words "10o a standard acceptable to te Administaon" are replaced by
lhe words "la accordance vit recoanized standards".

10 In paagraph 5.Z.1, in lte second »inie, lb.e words ""However, lh. Adoinsraion may accept
relaaton from dhms requirements are ralaoed b>' lb words "However, relaKmtons ftom tes.e

reueesmay b. accepted Wa accordaice wtt recognizd sandards.

11 In pargrpii 5332, iit firs sentmnce, *a words "satsfatoy to le Administration" are
replace b>' t. words "in accordance with recognized stadards".

12 in parapeaph 5.2.3.3, the words "acceptable tot.b Administaton are replaced by the words "in
aiccordance wtth recognizedsadad"

13 Existing paragrapii 5.2.4.1 ls replaced by te foilowlng:

.1 Bellows in accordance wtt recognized standards aa b. speciafly considered."

14 i paragraph 5.3.2, t.e words "standards acceptable to the Adminisrton" are replaced b>' iii
words -rcgie standards".

15 nei second sentence ofecrisfing paragraph 5.4.1 is replac.d b>' t.e following:

«Howevoe, relucaxms from these requ=rentis aa> b. accepted la accordaice Mtt reSopized
standards for pipmng inside tanks and opeaioeded piping. "

16 In paragrah 5.5.Z in telas setmce, the exiung tit of tenroductory phase is replaced by
the foflowlag:

"A tota»>' eiclosedi iydraulcally-operated valve located outside the cargo tank may, howeve,
b. accepted, provided taIt.e valve is:"

CHAPER 6 - MATEEJALS 0F CONSTRUCTION

17 I parngrapla 6. 1 .1, in the fiat sentence, t.e words "to tesataactiea of a. Amn on"
are replaced bythe words "in accordance wtth recognizad standards".

18 In paragraph 6.2.5, in the second setence, the words "may b. perrnitted by te. mnsa
are replaced by t.e words ay b. fitted".

CHAPTER 8 - CARGO TANKC VENT SYSTEMS

19 In paragraph 8.3.4, the words *of a type approyed b>' the Amnsrto" aereplaced b>' the
words "of an approvedi type".



destructifs duesous efietuéusoni ém aux nonnes reconnues. Dans les aure

cas, un coefficient d'efficacité inférieur à*1, cofréetaux nornes reconnues, peur

être magé en fonction du procédé de faWiaifiL"

8 Au paragraphe 5.1.6.1, supprimer l'astérisque et la note de bas de page & laquelle il renvoie.

9 Au paragraphe 5.1.6.3, remplaCer la mots "satisf*ie à Mne norme jugée accptabe Par

rAdminisiaton par les mots '"We coformes aux niormeus reconnues«.

10 Au paragraphe 5.2.1, dmi la deuxine phrae remplacer les mots "LVAdministr"cO peut

toutefois accepte desr par les mots -Des déroations à ces pscitospeuvent toutefois fte acceptées,

onformément aum normes reomue5s...*

11 Au paragraphe 5.2.2, dans la première phrase remplacer les mot "ayant des dimensions jugées

satifaiantes par rAau= "par les mots "dont lu dimensions sont conformes aunme

recornue..

12 Au paragraphe 5.2.3.3, remplacer les mot "jugés acceptables par rAdà d "par lu mt

*confonmes aux normes reconnues".

13 Remplacer l'actuel paragraphe 5.2.4.1 par ce qui suit:

".1 L'utilisation de soufflets satisfaisa aux nonmes reconnues peut lIre sê*

14 Au paragraphe 5.3.2, remiplcr lus mots «à des normes jque acceptables par rAdààidW

par les mots "aux nornes recnnues*

15 Remplacer la deuxiéme phrase de l'actWe paragraphe 5.4.1 par ce qui suit:

"Des dérogaiis à ces prescriptions peuvent toutefois être acceptées, cofréetaux normes

reconnues,. pour lus tuyautages situés à lintérieur des citernes à cargaison et pour les tuyautages

à océioeté ouvete".

16 Au paragraphe 5.5.2, dans la dernière phrase, remplacer la phrase d'introduction par ce qui suit:

"L'installation, à l'extérimur de la citeme, d'nscionmn entiérerent frmié à commnde

hydraulique peut toutefis être acceptée, à condition que cesetonmt.

CEHAPU'164- MATER1AJX DE CO4STRUCMON

17 Ail nm2rarai*6. 1.1. à afnd apeir hae epacrlsmt ér ué aifiat

lus mots "peuvent être autorisés par



CIAPTER 10 - ELECTIUCAL INSTrALL&TIONS

20 In paragraph 10.2.3.4.2, in the second sentence, te. wcrds "to te satisfaction cf 1he
Adiniigtjin amc rplac.d by the words l'i accordiance wMt recognize standards".

CHAPTE 11 - FIME PROTECFON AND PIRE EXTINCTON

21 ln pargrmph 11.2.3, inithe fit sentence, tb. word, "h con b. demons"rWe Io the Adminisbtin
thar arc deleted and th. word, "halogenated hydrocarbon" are replaced by the word, *equlvalent

CUAPTER 15 - SPECL.L REQUIREMENTS

22 in paragrah 15.8.8, in the fut sentence, the word *or olber mataiz], acceptable to te.
AdmWnstratio" arc replaced by th. word, "ini accordance, vilh recopized standard" and 1h. second
sentence is d«Weed.

23 i paragrah 15A89, in 1h. dhid sentence, the words "b>' te. Adàsrdn"aedl

24 la paragraph 15.12.1.4, t.e wS o"f alyp appa'ed b>' 1h. Adminiration" are replaced by 1he
words "of an approved type".

25 In paragraph 15. 19.7.3, 1he words "portdinmen are replaced bythe words "port Star
authorIy".



CHAPITRE 8 - CIRCUITS DE DEGAGEMENT DES CITERNES A CARGAISON

19 Au paragraphe 8.3.4, remplacer las mots -dtmu tyope approuvé par r ànùisaio par les mots

"d'un type approuvé".

CHANITRE 10 - INSTALLATIONS ELECTRIQUES

20 Au paragraphe 10.2.3.4.2Z dams la deuiâme phrase, remplacer les mots -à la satisfac"o de

rAdminiseaWsi par les mmots néen aux nonmes reconnues".

CHLAPIRE Il - PROTECTION CONTRE L'INCENDIE ET
EXTINCTION DE L'INCENDIE

21 Au paragraphe 11.2.3. dans la première phrase, supprimer les mos "on peut prouver à
rAàme que et remplacer les mmt "hydrocarbures halogiada par les mots "agents équrivalents".

CHAPITRE 15 - PRESCRIPTONS PARTICULIERES

22 Au paragraphe 15.8.8, daus laý prmire phrase, remplacer les mots *ou en autres matériauxjugés
acc-epales par rAdu o "par les mouts" fmém aux normes rec=nues" et supprimer la
dewdàiu phtase

23 Au "pargrphe 15.&9. supprimer les mots -par rAà z "dans la roisème phrase.

24 Au paragraphe 15.12.1.4, remlacer las mots "diii type approuvé par rAdmiistraioSn par les
mots *dm itype approuvé".

25 Au paragraphe 15.19.7.3, remplacer les mets "FAdn mirti dufpor par les mots "Faumxit
de MM adu pof".
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